



# Bericht Fertigstellung Schutzzaun Bergteile



Der in die Jahre gekommene Schutzzaun entlang des Gehweges im Straßenzug Bergteile wurde seitens der Gemeinde Bad Grund (Harz) im letzten Jahr im ersten Bauabschnitt zur Hälfte erneuert. Im Zuge des zweiten Bauabschnittes ist die Schutzanlage nun fertig gestellt worden. Bei den Arbeiten musste wieder schweres Gerät eingesetzt werden. In den letzten 45 Jahren hatten sich eine Menge Geröll und auch diverse andere Ablagerungen hinter dem Schutzwall angesammelt.



Geröll und Buschwerk



Die neuen Schutzelemente